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202２年  年頭所感 
 

関西ねじ協同組合 

理事長 北 井 啓 之 
（ ケーエム精 工 ㈱） 

みなさま新年あけましておめでとうございます。 

理事長の北井です。平素は当組合の運営に多大なご理解とご協力を頂き深く御礼申し上げます。 

2020年の年始に新型コロナウイルスが最初に中国武漢で広まり、日本ではクルーズ船ダイヤモンドプ

リンセスでの感染騒動から早いもので丸2年が経ちました。その間感染が広がっては、その度に社会生活

自粛が求められる事を繰り返す事5回、年明けからはオミクロン株による第6波が急速に広がりつつあ

り、先が見通せない状況になってきております。昨年にはワクチン接種が進みエンデミックに対する大きな

期待から世の中が一時明るくなり景気回復を先取りして株価の上昇も見られましたが、中々そう簡単に

は行かず、このまま半永久的にコロナウイルスと付き合って行くことを真剣に模索して行かなければなら

ないのかもしれません。 

一方では経済危機に陥らないよう、世界中の国々でかつて無いほど大規模な金融緩和を実施したわ

けですが、そのお金が投機に回りインフレを引き起こす状態になってきています。海運物流の混乱も相ま

って、世界中で色々なものが値上りしてきており、我々が原料として使用する鉄鋼材料についても昨年一

年間で5割近い値上りになってきています。組合員企業の皆様におかれましてもコスト上昇分の価格転

嫁に大変苦慮されている事かと存じます。そこへ来て、昨今は給与をもっと上げるよう国からも要望があ

ります。日本においてはここ20年くらい賃金が全く上がっていない、むしろ下がっていると言われていま

す。90年代半ば頃から、人口13億を抱える中国が自由経済圏に、しかも日本のすぐ隣に乱入してきて、

何でもかんでも中国で作れば今よりすごく安く作れるということで、我々製造業の仕事が次から次へと奪

われて行ったわけですから、ある部分それが足かせとなって人件費が上らなくなっているのは仕方ないこ

となのかもしれません。米国の製造業が６0年代から80年代にかけて日本に仕事を奪われたのと同じ状

況とことなのかもしれません。その米国は90年代中盤以降、ITを武器に見事に経済復活を成し遂げ、 
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今も成長を続けています。過去にいつまでもしがみついておらずに、何か新しい産業を見つける事でしか

今の日本経済を立て直す方法は無いのかもしれません。我々ねじ業界にとっても今後益々厳しい経営環

境になっていく事かと思われます。 

組合の活動については、昨年同様に今年一年についてもコロナ禍がある程度続く事が予想され、事業

実施が中々難しい状況下にあるかと思われます。しかしながら、皆様のご協力、ご尽力にて折角今まで積

み上げてきた事業をここで縮小し、途絶えさせてしまうようなことになっては本当申し訳がたちません。 

昨年も新しい運営方法で総会やボウリング大会、技能講習会については、何とか実施にこぎ着けるこ

とができました。本年においても、感染状況を鑑みながらにはなってしまいますが、昨年同様にコロナ禍に

対応した新しい形での運営方法も同時に模索しながら、何とか事業活動が少しでも多く実施できる様努

力したいと考えております。事業のご案内がお手元に届いた際にはぜひともご参加いただきます様よろし

くお願いいたします。 

本年においても各組合員企業、賛助会員企業皆様の事業活動の益々のご繁栄を心からお祈り申し上

げております。 
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今年度の事業内容について 

委員長 由 良 宜 彦 
（ 嘉 亀 鋼 業 ㈱ ） 

 

日頃は人材開発委員会の活動に多大なるご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

人材開発委員会では、昨年 10 月から１２月にかけ大阪特殊自動車学校にて技能講習会を

開催致しました。 

 

 

日 時：2021年 10月 3日(日)・17日(日) 

受講者：15社 21名 

 

 

 

日 時：2021年 11月 13日(土)・14日(日)・27日(土)・28日(日) 

受講者：14社 19名 

 

   

人 材 開 発 委 員 会 

クレーン運転業務特別教育(つり上げ加重５ｔ未満) 技能講習会 

 

フォークリフト運転 技能講習会 
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日 時：2021年 12月 11日(土)・12日(日)・18日(土) 

受講者：18社 24名 

 

 

 

 

 

 

我々、人材開発委員会ではこれからも会員の皆様のお役に立つような事業を実施して参り

ます。今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

 

玉掛け 技能講習会 



2022年 (令和4年) 3月（6） 第 43 号 結 

 

 

【事業報告】第18回親睦ボウリング大会 

福利厚生委員長 中 谷 成 智 
（ 東 和 工 業 ㈱ ） 

 

令和2年度はコロナ禍のため、殆どといっていいほど何の活動も出来ずじまいでした。しかし

ながら、年が改まった令和3年度はワクチン接種も大幅に進み、出来ることはやっていこうという

機運が少しずつ芽生えてきました。とはいえ、一か所に大人数を集めるようなイベント開催への

不安感は根強く、会食においても東京都では5つの小、すなわち小人数、小一時間、小声(での会

話)、小皿(での提供)、小まめ(にマスク着脱)という対応を推奨される始末。そんな折です。長年

お世話になりつつも廃業された施設の後を受けて、今回お世話いただくボウリング場からある提

案を受けたのは…。それが、ボウリング大会のロングラン開催でした。 

 

 

 

会 場 の心 斎 橋 サンボウル  

 

   

福 利 厚 生 委 員 会 
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私どもが採用したロングラン形式とは、定められた期間内に、事前登録したチームが、それぞれ

の都合や体調に合わせて分散的に参加し、期間終了後に成績を集計・順位付けするというもの。

ボウリング以外の競技でも採用することが出来るので、昨今のコロナ禍では実際にご参加された

経験のある人もいらっしゃることかと思います。今回は、令和3年11月1日～令和4年1月31日

までの3か月間、27チーム(81名)にご利用いただきました。コロナ禍にもかかわらず、ご参加く

ださった会員企業の皆様、誠に有難うございます。 

 

なお、第18回親睦ボウリング大会の成績は以下の通りです。 

 

 

 

  

【団体戦】

順位 HD込トータル

優　勝 949

準優勝 936

３　位 913

【個人戦】

順位 氏　名 会社名 HD込トータル

優　勝 北角　飛鳥 北角紙器㈱　Ａ 372

準優勝 栗田　祐介 ㈱ダイロック Ａ 365

３　位 中岸　晃 ㈱ヤマヒロ 361

４　位 中谷　勇太 光精工㈱ Ｂ 356

５　位 熊野　大希 東和工業㈱　Ａ 354

女性の部優勝 北角　飛鳥 北角紙器㈱　Ａ 372

子供の部優勝 今年度は参加者なし

会社名

紀州ファスナー工業㈱ Ａ

㈱ダイロック Ａ

光精工㈱ Ｂ
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左から 岸川雄一様・岡 友成様・田渕裕基様 

 

 

 

 

 

  

団体優勝 紀州ファスナー工業㈱ Ａチーム 

個人・女性の部優勝 北角紙器㈱ 北角飛鳥様 

橋本事務局長から北角飛鳥様へトロフィー贈呈 

北角社長と仲良くツーショット 
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今回お世話になったのは、心斎橋サンボウルさん。地元の人にとっては、アメ村のボウリング場

と言った方が分かり易いかもしれません。もし、通常形式での大会開催となったら、3F～5Fの3

フロアをフルに使って46レーン。138名規模の大会が開催できます。コンセプトの違いによって

フロアごとに趣の異なる設えも魅力。競技者にはフリードリンクのサービスもついていますから、

備え付けのサーバーで好きなドリンクが飲み放題です。コロナ禍が終息して3フロアぶち抜きで

のボウリング大会が開催出来たらどんなにいいでしょう。地階にはパーティールームもあるので、

少人数での集まりにも一役買うこと間違いなし。往来の制限が解除された暁には、あれもした

い、これもやってみたいと思わせてくれる楽しいボウリング場です。 

加えて、大会へご参加された会員企業さまからはこんな嬉しいレポートまで。 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

皆、本当にこの大会を楽しみにしておりましたので、このような形でも大会を決行していただ

けたことに、社員と共に、心から感謝いたしております。 

 

社員と、何か自分たちの気持ちも表現して、関西ねじ事務局様へ送りたいとの思いから写真の

撮影を致しました。 

マスクの下は笑顔ですので、是非、社員の喜びの表情にも思いを馳せながら見て頂けると嬉し

く思います。 

 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

誠に僭越ながら、会員企業の専務さまから頂戴したメールを先方のご了承を頂戴した上でご

披露いたしました。 
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大会運営側の一員としては、涙がちょちょぎれるほど有難いお言葉。写真で拝見する楽しそう

な皆さまも素敵ですが、是非ともマスクなしのはじける笑顔をリアルに対面して見てみたいも

の。ましてや、大会の名称が親睦ボウリング大会ですからね。やはり、自社以外の企業さまとも同

じ空間を共有して組合員同士の交流を図りたいのです。 

 

来年度の事業内容は現時点で不明瞭ながら、状況が好転して心斎橋サンボウルさんにおける

定員いっぱいでの通常開催が出来ますよう、運営スタッフ一同願っております。来るべき時期に

は改めてご案内をさせて頂きますので、その節はふるってご参加ください！ 

 

参加者のご様子 
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第37回親睦ゴルフコンペを開催 

会員交流委員長 辻 本 康 則 
（ 金 剛 鋲 螺 ㈱ ） 

令和3年10月28日(木)に第37回親睦ゴルフコンペを兵庫県三木市の関西ゴルフ倶楽部にて8

組で開催いたしました。 

今回はゴルフコンペ開催のため募集を開始した7月頃から新型コロナデルタ株の感染第5波急拡

大が始まりました。8月には大阪府、京都府、兵庫県にも「緊急事態宣言」が発出され、コンペ開催可

否について心配しておりましたが、その後ワクチン接種の進展とともに9月末に、「緊急事態宣言」も

解除されたことから、コンペ開催に向けての準備が本格化することとなりました。そして今回も多くの

会員の皆様から、いつもより早いペースで定員を上回る申込をいただき感謝申し上げます。 

 

 

 

ご参 加 の皆 様 

   

会 員 交 流 委 員 会 
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大会当日は天候にも恵まれ、西川副理事長の挨拶からスタートしました。今回もラウンド終了後、

一堂に会しての成績発表、会食は行わず、順位が確定次第、賞品を受付でお配りすることとなりまし

た。 

久しぶりに、多くの組合員の皆様ともお会いすることができ、大変有意義な一日を過ごすことがで

きました。 

 

今回の成績結果ですが、北角紙器㈱の北角尚弘様が、アウト43、イン47、グロス90、ネット70.8

で見事優勝されました。準優勝はアウト36、イン44、グロス80、ネット71.6のサカモト工業㈱の坂元

正樹様となり、ベストグロス賞も獲得されました。 

 

なお今回も新型コロナ感染予防のため表彰式を省略したため、北角尚弘様の優勝スピーチを披

露していただく機会がありませんでした。改めて寄稿文のお願いをしたところ快諾いただき、本号に

掲載させていただくこととなりました。 

  

 左から今井参与、西川副理事長、辻本委員長、 優勝された北角様  
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優 勝 北角 尚弘  9位 今井 裕人 17位 加藤 隆 25位 八木 信郎 

準優勝 坂元 正樹 10位 中西 輝幸 18位 豊田 裕司 26位 中村 修平 

 ３位 山中 誠 11位 田島 祥一 19位 行俊 明紀 27位 辻本 康則 

 ４位 山川 佳秀 12位 辻田 稔 20位 松元 收 28位 岡井 健 

 ５位 小林 永典 13位 板谷 直樹 21位 橋本 栄吉 29位 西川 倫史 

 ６位 岡井 康治 14位 上田 健 22位 山下 貴嗣 30位 山本さくら 

 ７位 西居 厚 15位 樫本 隆之 23位 池田 良充  

 ８位 西田 英夫 16位 六車 拓哉 24位 今井 敏雄  

 

次回は令和4年3月24日(木)に奈良県奈良市の飛鳥カンツリー倶楽部で8組によるコンペ開催

を予定しております。既に会員の皆様にはご案内させていただいております。 

この寄稿文を作成している令和4年2月2日時点で、近畿もオミクロン株による第6波、感染急拡

大中で、既に「まん延防止等重点措置」が適用されております。今後のコロナ感染状況を注視しなが

ら次回コンペ開催可否も含めて、慎重に準備を進めていく予定です。 

そしてこれからもゴルフコンペを通じて、より一層、会員相互の交流、親睦を深めていけたらと願

っております。よろしくお願い申し上げます。 

 

  

第 37回親睦ゴルフコンペ成績 
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10月1日自宅近く（深江橋）にゴルフレッスンスタジオがオープンし、そこで娘がアルバイトすると

いうので入会をしました。ゴルフを始めて約40年、初めてプロからのレッスンを受けました。スイング

改造とまではいきませんが、今までとは違ったテイクバックからのインパクト。今までより強い球を打

てるようになった気がしますがまだまだ練習量が足りないので方向性と距離感が安定いたしません

（まだ2回受けただけなので）。 

今回のコンペはそのような中、背中の痛みもありドライバーを振ったのは半分程で納得できるよう

なゴルフではありませんでした。 

プレー終了後は最終組だったのでドラコンもニアピンもバーディ賞も無いのが分かっていたので、

とっとと参加賞をいただいて帰るつもりでした。そしたらお世話してくださっている今井社長が「北角

君、早く帰っていいよ」とのお言葉。これは飛び賞にうまく入ったなと思っていたら、なんと優勝では

ありませんか⁉(笑) 

この結果はお世話いただいた素晴らしいゴルフ場での開催、和気あいあいと回らせていただいた

同伴競技者の辻田社長上田社長、そしてダブルペリア方式というハンディの算出方法のおかげだと

思っております。 

機関紙「結」に寄稿するにあたり過去の成績を振り返りますと、 

平成23年7月6日 第17回（ゴルフクラブ四条畷） 

平成27年3月26日 第24回（ゴルフクラブ四条畷） 

平成31年3月16日 第32回（飛鳥カンツリー倶楽部） 

と過去に優勝しており、４回目の優勝になります。 

ゴルフだけでなく、関西ねじの皆様にご愛顧いただける包装資材の提供に邁進してまいりますの

で今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

北角紙器株式会社  

代表取締役  北角  尚弘  

 
  

優勝された北角尚弘様のご寄稿です 
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K-2会  第18期活動報告 

代表幹事 神 山 貴 至 
（ ㈱神 山 鉄 工 所 ） 

 

令和3年度（２０２ 1年）度のK-2 活動内容についてご報告させていただきます。  

 

令和 3年 4月 2日 総会 懇親会無し 45名参加 

令和 3年 6月 21日 勉強会 ZOOM 27名参加 

令和 3年 8月 27日 OS会合同勉強会 ZOOM 30名参加 

令和 3年 10月 23日 OS会合同コンペ 奈良万葉 CC 26名参加 

令和 4年 2月 24日 勉強会 ZOOM 21名参加 

 

 

以下、来期予定となります。 

令和4年４月8日       総会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

経済産業省のご担当者様に健康経営優良法人制度についてのご説明を頂きました。 

  

K-2(関西ねじ協同組合2世会) 
 

活 動 内 容 

 

OS会合同勉強会 
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奈良万葉カンツリー倶楽部にて OS 会様と合同懇親コンペを開催しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

パワハラ防止措置義務化に備えて細川弁護士にハラスメントについてのご講演を頂きました。 

 

 

勉 強 会 

OS会合同コンペ 
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ドリルねじ分科会の事業内容報告 

会 長 北 村 幸 信 
（ 北 村 精 工 ㈱ ） 

 

平素は当協議会の活動にご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。 

また未曾有のコロナ禍に直面し予定通りの活動が出来ず心苦しいばかりですが、今後とも引き続

きご支援賜りますよう宜しくお願い申し上げます。 

さて、コロナ禍で感染状況を見据えながらの活動となりましたが２０２１年７月～１２月に行いました

活動と今後の予定についてご報告させていただきます。 

 

 ２０２１年７月～１２月 

 

２０２１年 ７月２０日 定例総会 書面決議/ＷＥＢ報告会 １６社１６名 

２０２１年 ８月１７日 技術委員会 ＷＥＢ会議 １１社１１名 

２０２１年１０月１９日 技術委員会 ＷＥＢ会議 １１社１１名 

２０２１年１１月 ゴルフ懇親会 中止 ― 

２０２１年１２月１７日 技術委員会 ＷＥＢ会議 １１社１１名 

２０２２年 １月１１日 新年会 中止 ― 

２０２２年 ２月１５日 技術委員会 ＷＥＢ会議 １１社１１名 
 

 

2021.7.20 定例総会 WEB報告会 
 

   

 ) 
 

活 動 内 容 
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２０２２年２月～６月 

 

 ２０２２年 ３月 ８日 定例会 ＷＥＢ会議予定 

２０２２年 ４月１９日 ゴルフ懇親会 開催予定 

２０２２年 ４月１９日 技術委員会 ＷＥＢ会議予定 

２０２２年 ５月１０日 定例会 未定 

２０２２年 ６月２１日 技術委員会 ＷＥＢ会議予定 

 

 

 

  

   

 

 

 

活 動 予 定 
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2021年度 事業経過及び予定一覧表 

№ 月 日 主催 事業名 場所 参加企業 参加人数 備考

1 4 2 Ｋ－２ 総会 ホテル日航大阪 14 14

2 20 ドリルねじ分科会 技術委員会 Web会議 11 11

3 21 総務委員会 第111回理事会 マイドームおおさか 25 25

4 5 10 ねじづくりサポート会 総会 書面議決 25 25

5 11 ドリルねじ分科会 定例会 Web会議 11 14

6 26 総務委員会 第19回通常総会 帝国ホテル(Web配信） 9 9
書面出席84名・
Web参加25名(重複あり)

7 6 8 ドリルねじ分科会 技術委員会 Web会議 11 11

8 18 ドリルねじ分科会 幹事会 組合会議室 3 3

9 25 Ｋ－２ 第１回勉強会 リモート開催 25 25

10 7 20 ドリルねじ分科会 定例総会 書面議決、Web報告 16 16

11 8 4 ねじ産業振興委員会 大鋲協合同役員会 鐵鋼会館 7 7 大鋲協6名

12 17 ドリルねじ分科会 技術委員会 Web会議 11 11

13 27 K-2 ＯＳ会二会合同勉強会 リモート開催 20 20 OS会9名

14 9 16 ナット分科会 情報交換会 組合会議室・Web併用 12 12 うちWeb参加6名

15 27 福利厚生委員会 委員会合 組合会議室 8 8

16 10 1 会員交流委員会 委員会合 味工房まんま 2 2

17 3・17 人材開発委員会 クレーン運転技能講習会 大阪特殊自動車学校 21 21

18 13 総務委員会 理事会 シティプラザ大阪 27 27 うちリモート併用5名・書面出席3名

19 19 ドリルねじ分科会 技術委員会 Web会議 11 11

20 23 K-2 二会合同ゴルフ懇親会 奈良万葉カンツリー倶楽部 26 26 うち大鋲協9名

21 27 福利厚生委員会 委員会合 北むら 6 6

22 28 会員交流委員会 親睦ゴルフコンペ 関西ゴルフ倶楽部 28 30

23 3・17 人材開発委員会 クレーン運転技能講習会 大阪特殊自動車学校 15 21

24 11
11/1～

1/31
福利厚生委員会 親睦ボウリングロングラン大会 心斎橋サンボウル 14 81 他事務局+報道２名

25 4 ねじ産業振興委員会 大鋲協合同役員会 鐵鋼会館 5 5 大鋲協5名

26 5 ねじ産業振興委員会 環境関連資料作成有料化の調査 アンケート調査 18 18 役員対象

26 24 総務委員会 理事会 書面議決 27 27 書面出席27名

28
13.14.
27.28

人材開発委員会 フォークリフト運転技能講習会 大阪特殊自動車学校 14 19

29 中止 K-2 忘年会 中止 ー ー

30 － ドリルねじ分科会 定例会 アンケート調査 12 12 アンケート形式で実施

31 12
11・12・

18
人材開発委員会 玉掛け能講習会 大阪特殊自動車学校 18 24

32 17 ドリルねじ分科会 技術委員会 Web会議 11 11

33 1 11 ドリルねじ分科会 新年会 中止 ー ー

34 14 総務委員会 新春互礼会 中止 ー ー

35 2 2 技術開発委員会 委員会合 Web会議 7 7

36 3 ねじ産業振興委員会 合同役員会 鐵鋼会館 5 5 大鋲協5名

37 15 福利厚生委員会 委員会合 組合会議室・Web併用 8 8

38 15 ドリルねじ分科会 技術委員会 Web会議 11 11

39 16 総務委員会 理事会 マイドームおおさか 27 27 うちリモート併用8名・書面出席2名

40 24 K-2 第3回勉強会 Zoom 21 21

参加実績 延べ542社 延べ631名
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※202２月３月１日現在の事業経過及び予定です。 

 

 

  

2021年度 事業経過及び予定一覧表(続き) 

№ 月 日 主催 事業名 場所

3 8 ドリルねじ分科会 定例会 Web会議予定

19 ねじ産業振興委員会 合同ゴルフコンペ ディアーパークゴルフ倶楽部

24 会員交流委員会 親睦ゴルフコンペ 飛鳥カンツリー倶楽部

未定 海外情報委員会 委員会合 未定

未定 福利厚生委員会 納会コンペ 未定

中止 人材開発委員会 委員会合 中止

中止 ねじづくりサポート会 会員懇親会 中止

中止 ナット分科会 情報交換会（２回目） 中止

中止 ボルト分科会 情報交換会 中止

中止 自動車部品分科会 情報交換会 中止

中止 特殊ファスナー分科会 情報交換会 中止

4 8 K-2 総会

19 ドリルねじ分科会 定例会 Web会議予定

19 ドリルねじ分科会 技術委員会 Web会議予定

20 総務委員会 理事会 マイドームおおさか

5 10 ドリルねじ分科会 定例会 未定

25 総務委員会 第20回通常総会 帝国ホテル大阪

6 9 ねじ産業振興委員会 合同役員会 鐵鋼会館

21 ドリルねじ分科会 技術委員会 Web会議予定

2023 1 13 総務委員会 新春互礼会・創立20周年式典 シティプラザ大阪
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株式会社小野製作所 

2021年８月、代表取締役社長に小野 達也 氏が就任されました。 

 

義川製鋲株式会社 

2019年10月、代表取締役社長に義川 敦弘 氏が就任されました。 

 

日鉄精鋼株式会社 

2021年4月、代表取締役社長に河野 哲秀 氏が就任されました。 

※前号にて日鉄精鋼㈱ 代表取締役氏名を間違えて掲載いたしました。 

お詫び申し上げ再掲いたします。 

 

 

株式会社ヤノテック 

202１年7月、本社所在地を移転されました。 

〒669-2416 兵庫県丹波篠山市井ノ上405 ℡079－556－3135 

 

 

令和３年秋の叙勲 

旭日双光章 受賞 

日東精工株式会社 代表取締役社長 材木 正己様 

 

第63回中小企業団体大阪大会による会長表彰 

組合経営功労者 受賞 

西川 倫史 副理事長 

 

令和３年度大阪府商工関係者表彰 

団体役員表彰 受賞  

松田 洋明 理事 

由良 宜彦 理事 

従業員表彰 受賞 

ケーエム精工㈱、金剛鋲螺㈱、日本ファスナー工業㈱ 各社１名 

 

 

  

事 務 局 よ り 

代表者変更 

表 彰 

所在地変更 

大阪府中央会組合経営功労者表彰の 

西川副理事長 
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編 集 後 記 

広報委員長 樫 本 宏 志 
（㈱三和鋲螺製作所） 

２０年程前、テレビの特番で１００円ショップへフライパンを売り込みに行ったメーカーの話です。 

フライパンのサイズは１５ｃｍくらいの小さいものでした。それでも１００円以下で作るのですから凄

いな。本当に利益が出るような物が作れるのかと興味深々に見ていました。 

安く作るには材料が問題で、どれだけ薄い材料で作れるのかの試作が始まりました。 

やはり曲がる所が割れ、フライパンの外周が綺麗に揃わない、持ち手の強度が足りない等。 

思考錯誤の中でフライパンは完成し、仕入れてもらえる事になったのでした。 

  

さて、ねじを安く作るにはどうすれば良いでしょうか？ 

私ならできるだけ安い材料を使います。１番に韓国材、２番に中国で韓国材を伸線した材料、３番

に中国の材料。 

次に製品加工においては、製品規格公差の下限ギリギリをねらって加工する事で、１本に使用す

る材料を限界まで少なくします。 

鍍金にしても鍍金膜厚は規格ギリギリです。梱包資材も材質を下げれば安く出来ます。 

しかし、安心して使ってもらえるねじを作ろうとした場合。安定した納入・品質の材料を使用し、規

格公差を外さない品質管理による加工、安定した納入が必要不欠になってきます。 

  

サプライチェーンはグローバル化となり、海外から安い製品ではあるが、徐々に品質も良くなって

いるようです。そのように海外からの競争相手に対しての価格や品質に対応しなければなりません。 

このように必要とされる品質基準を守り、出来る限り安くできる方法。どのような状況にも柔軟に

対応できる人材教育や作業環境改善が必要だと考えています。 

  

国内でも各メーカーとは様々な商品で競争していますが、関西ねじ協同組合の各企業間では、お

互いの問題に対する相談相手であり良い協力者だと思っております。 

  

そのような関係を広報委員会を通じ広報活動を行っていますが、年に２回の機関誌では会員企

業の皆様に対し、どれだけお役になれているのか図りしれますが、出来うる限りお役に立てるよう、こ

れからも頑張りますので宜しくお願い申し上げます。 

 
 

広 報 委 員 会 
 


